

Rencontre entre le métropolite Cyrille de Kazan et le patriarche Théophile de Jérusalem



Service de communication du DREE, 26.01.2025. Le 25 janvier, le métropolite Cyrille de Kazan et du Tatarstan, qui effectue un pèlerinage en Terre sainte avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, s'est rendu au Patriarcat de Jérusalem. Accompagné de l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, et de l'adjoint de celui-ci, l'higoumène Nikon (Golovko), il a été chaleureusement reçu par Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem.

Durant l'entretien, le patriarche Théophile et le métropolite Cyrille ont échangé leurs opinions sur l'actualité, soulignant leur unité dans la défense des positions intangibles de l'Église canonique et des valeurs évangéliques éternelles.

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92812/>